

2020/10/25 第 3 回目

「(現地で)実際にやってみよう！」



参加者のみなさんと、
具体的な広さを体感しました。



設計チームから、設計の進捗の話がありました。



参加者のみなさんには、ピクニックスタイルで話を聞いていただきました。



予定するエリアの大きさを地面に示し考えてみました。

市民会館跡地に「(仮称)小松公園」をつくる設計に活かすための「(仮称)小松公園アイデアテーブル」の3回目を開催しました。

前回10月10日の2回目ワークショップ「自分なら何ができる？」でいただいたアイデアをもとに、今回は、実際に現地で、公園の広さを体感し、この場所を使って実際にやってみたいアイデアをグループに分かれて実現してみました。

最後に各グループのリーダーや参加者から意見をいただき、設計へと活かしていきます。

実現した「やってみよう！」は内面に



「実際にやってみよう！」 の9つのプログラム

今回は「(現地で)実際にやってみよう!」をテーマとし、これまでのワークショップを通じて、参加者のみなさんがやってみたくと思ったプログラムを、参加者のみなさんで準備し、それぞれ興味のあるプログラムに参加する、現地体験型のワークショップをおこないました。

「心身を整える」をテーマとし、多種多様なアクティビティを展開する「ヘルシーパーク」の実現に向けて、アビリティ(健康)・スポーツ・学び・食・音楽など、様々なプログラムがおこなわれました。



おはなし会&本のとりかえっこ

子どもも大人も楽しめるお話し会。参加者のみなさんに本を持ち寄っていただき、とりかえっこをおこないました。



参加者からは、「広い空間で集まって聞く方が集中できる。」という声がありました。

ヨムヨム会



自然の中で季節を感じながら、本好きの仲間たちと交流しました。

Let's 折り紙



最年少リーダー(小学5年生)による折り紙教室。「教える側も一生懸命伝えるので子どもたちにとってコミュニケーションのいい練習になる。」という声がありました。

季節に合わせて、ハロウィンのおぼけとカボチャの折り方を教えてもらいました。

BBQを感じよう!



「グランピングやBBQの全ての道具が公園に揃っている方が良い。」という意見が寄せられました。

実際に炭で火をおこして、BBQの気分を感じていただきました。

スケートボード・デモンストレーション



予定地の道を挟んだ北側にある円形広場での開催。「自由にスケボーができる場所をさがしてここを見つけた」というスケーターもおられました。

東京五輪の正式種目となったスケートボードの楽しさを伝えていただきました。地元スケーターによるデモンストレーションもおこないました。

音楽のチカラ! 元気 UP! コンサート!

吹奏楽団によるヒット曲の演奏をおこないました。手拍子にダンスに盛り上がりました。



総勢25名のメンバーが迫力の演奏を聞かせてくれました。屋外で反響がない中にも関わらず、圧巻のパフォーマンスでした。

食がっなぐクリエイティブ空間

前回のワークショップで「食」のチームから出たアイデアを振り返りながら、将来の公園でやりたいことを伝えていただきました。

食をテーマにしたワークショップ。「地産地消の食イベントを作りたい」といったアイデアが生まれていました。



遊び感覚で体幹を鍛える あしゆび体操教室



子どもたちに人気だったあしゆび体操教室。「年齢層を広げる事によるメリットがありそう」という声がありました。

あしゆびを使った簡単な体操や遊び、大人も自宅でできるフットチューニングケアの方法を、身体を動かしながら伝えていただきました。

レトロで新しい! 『軒先包丁研ぎ』

実際の包丁を研いで、デモンストレーションをおこないました。参加者のみなさんには、研いだ包丁と研いでいない包丁の切れ抜けの違いを、トマトで試し切りしてもらいました。



「家庭での問題を誰か(市民)の特技を共有することで解決できる可能性がある」という意見が寄せられました。

裏表紙につづきます!

最後に、
「実際にやってみよう!」「やってみたい!」を
実現した感想などを、各グループの
リーダーに話していただき、
参加者のみなさんで共有しました。
最年少リーダーもしっかりと自分の意見を
発表してくれました。ありがとうございました。



ワークショップ参加者による自主的な活動が継続されています!

2020年11月14日に、市民会館跡地基本計画のワークショップから市民の意思により発足した市民団体「おびんさんのパークプロジェクト」主催による円形広場の落書き消しが実施されました。広場を囲む壁などには多くの落書きがありました。落書き消しや清掃などをおこない、見違えるほど綺麗になりました。



これからも
よろしく
お願いします